

K01-747 Wir gestalten! Wir stellen den Menschen in den Mittelpunkt!

Antragsteller*in: Bert Meyer (Erzgebirge KV)

Status: Behandelt

Änderungsantrag zu K01

Von Zeile 747 bis 769 löschen:

~~Unsere Kernprojekte für die Kommunen:~~

~~1. Polizeibehörden abrüsten~~

~~Mitarbeiter*innen der Polizeibehörden/ Ordnungsämter sollen den Menschen auf Augenhöhe begegnen. Dafür bedarf es weder Schlagstock, noch Handfesseln, noch Pfefferspray, für deren offensive Anwendung es sowieso keine Rechtsgrundlage gibt. Ein martialisches Auftreten zerstört das Vertrauen der Menschen und schreckt nur noch mehr ab.~~

~~2. Keine Verbotszonen~~

~~Wir Grünen werden keine Alkoholverbotzonen, Demonstrationsverbotszonen oder anderweitige Sicherheitsbereiche dulden, welche den Menschen ihre Rechte nehmen, sich im öffentlichen Raum regelkonform zu verhalten. Verdrängung von Menschengruppen um Plätze oder Parks „clean“ zu halten oder anlasslose Personenüberprüfungen durchzuführen sind keine Lösung, sondern verlagert die Problem nur woanders hin. Durch Verfehlungen Einzelner das Leben aller Menschen einzuschränken ist einer liberalen, demokratischen Kommune nicht würdig.~~

~~3. Videoüberwachung einschränken~~

~~Datenschutz und Persönlichkeitsrechte sind ein hohes Gut in einem demokratischen Staatswesen. Massenhafte Überwachung des öffentlichen Raums stört das Sicherheitsempfinden vieler Menschen erheblich und ebnet den Weg hin zu einem autoritären Überwachungsstaat. Auch verhindern Überwachungskameras keine Straftat. Wir Grünen wollen die Überwachung des öffentlichen Raums soweit wie möglich zurückfahren. Für die Aufklärung von Verbrechen braucht es genügend Personal in den Polizeibehörden und keine flächendeckende Videoüberwachung.~~

Begründung

Das sollte in den demokratischen Gremien der kommunalen Ebene diskutiert und entschieden werden. Es erscheint anmaßend, hier auf Landesebene, ohne Kenntnis der örtlichen Verhältnisse, allgemeingültige Vorgaben machen zu wollen.